



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>98 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2406750</b>
Prix	<b>205 000 €</b>

St-Ambroix

Maison à vendre (30500)



30500 proche saint-ambroix Découvrez cette charmante villa de plain-pied, idéalement situé à proximité des commodités. Caractéristiques de la villa : - surface habitable : 98 M<sup>2</sup>, spacieuse et lumineuse, cette villa se compose d'un salon accueillant, parfait pour des moments de Détente. - chambres : 3 chambres, idéales pour accueillir une famille ou des invités. - salle d'eau : pratique et moderne, elle est équipée pour votre confort quotidien. - cuisine : fonctionnelle - garage : un garage attenant de 22 m<sup>2</sup>. ##### extérieur : - jardin : un joli jardin clos et arboré de 1307 m<sup>2</sup>. - chauffage : ...

*Discover this charming single-storey villa, ideally located close to amenities, offering a peaceful and unobstructed living environment. Characteristics of the villa: - living area : spacious and bright, this villa consists of a welcoming living room, perfect for moments of relaxation. - bedrooms : three bedrooms, ideal for accommodating a family or guests. - bathroom : practical and modern, it is equipped for your daily comfort. - kitchen : functional - garage : an attached garage of 22 m<sup>2</sup>. Exterior: - garden : a magnificent enclosed garden with trees of 1307 M<sup>2</sup>, offering a true haven of ...*

## ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

